



Rebelión en cámara de diputados

Mientras los representantes de MORENA en la Cámara de Diputados expresaban su intención de llevar a cabo un juicio político contra el ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Alberto Pérez Dayán, por descartar la Ley de la Industria Eléctrica (LIE), la bancada priista respondió de inmediato, manifestando su respaldo al jurista. Encabezados por el coordinador Rubén Moreira Valdez y el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, afirmaron que el ministro Alberto Pérez Dayán actuó de acuerdo con la ley y que su voto de calidad como presidente de la Segunda Sala es válido para declarar la inconstitucionalidad de la Ley de la Industria Eléctrica.

<http://campechehoy.mx/2024/02/03/rebelion-en-camara-de-diputados/>